

Vöslauer U13 besiegt Korneuburg

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Dienstag, den 03. März 2009 um 13:39 Uhr

Es war das erwartete schwere Auswärtsspiel gegen den Meisterschaftsfavoriten. So klar wie das Ergebnis verlief das Spiel aber keineswegs, die Korneuburger Burschen waren phasenweise aber leider eben nur phasenweise durchaus ebenbürtig.

Bis zur 17. Spielminute wechselte die Führung mehrmals, in dieser Minute lagen die Korneuburger (letztmals) mit 12:11 in Führung. In den letzten 7 Minuten der ersten Hälfte zog aber Vöslau auf 18:13 davon, das war die Vorentscheidung. Zurückzuführen war dieser eklatante Abfall auf mehrere Umstände: mehrere Ballverluste im Zuge von Gegenstößen, wo der Ball leichtsinnig zum Gegner gepasst wurde; Paarlaufen in der Abwehr, ohne zu attackieren; Fehlwürfe völlig frei vom Kreis; aber auch ein merklicher Kräfteverfall bei einigen Spielern. In der zweiten Spielhälfte bemühten sich unsere Burschen redlich, das Steuer noch herumzureißen, doch die Vöslauer ließen sich die Chance auf einen klaren Sieg nicht mehr nehmen. Wir kamen nicht mehr näher als auf vier Tore heran letztmals in der 38. Spielminute. In der 45. Minute stand es 33:27 für Vöslau, in der vorletzten Minute 35:29, doch dann mussten wir leider noch zwei Tore in Kauf nehmen, weshalb die Niederlage letztlich unnötig hoch ausfiel. Alles in allem war es ein Spiel, bei dem mehr zu holen gewesen wäre wir werden aus unseren Fehlern lernen!